

Tribunes politiques

BIEN VIVRE À LUNEL

Pour cette nouvelle année scolaire, nous souhaitons bonne réussite à tous les écoliers.

C'est aussi la rentrée pour les associations, nous tenons à les féliciter pour leur dynamisme et pour l'ensemble des activités, culturelles ou sportives proposées, qui animent Lunel toute au long de l'année.

Malheureusement, un grand nombre d'entre elles se voit obligé de refuser de nouveaux adhérents, faute de moyens suffisants.

Victimes de leur succès ? Pas seulement. Depuis maintenant 5 ans, la majorité actuelle manque d'anticipation sur les besoins en terme de mise à disposition de structures qui permettraient aux associations de se développer et de satisfaire les demandes, en particulier à destination du jeune public.

Nous avons déjà constaté ce manque de réactivité, avec la fermeture brutale de la piscine en mars 2023. Cela entraîne pour une durée de près de 4 ans, la suppression de la quasi totalité des activités aquatiques de loisirs ou sportives, ainsi que les apprentissages de la nage pour les enfants du primaire, alors même que cet apprentissage est vital et obligatoire.

La fiscalité pour la majorité, c'est la "Shrinkflation !"

Ou comment baisser la quantité d'un produit dans le même emballage, tout en maintenant, voire en augmentant son prix.

En effet, avec l'augmentation de la base de l'impôt foncier de 3,9% prévue en 2025, cumulée à la hausse de tous les tarifs, les Lunellois vont payer toujours plus cher pour moins de services... (la cantine, la garderie, les loisirs,...).